



APORTACIONES ■ Críticas al sistema de préstamos reembolsables

El director de la Oficina del VIII Centenario mostró su rechazo al modelo de préstamos a devolver para financiar los proyectos del 2018

La falta de recursos pone en jaque al 2018

Visto bueno a la Estrategia del VIII Centenario pero dudas sobre la financiación

O. C.
SALAMANCA

La celebración del VIII Centenario de la fundación de la Universidad de Salamanca, en 2018, continúa moviéndose sobre más sombras que luces.

Ayer se dio un paso administrativo importante, con la aprobación previa del documento de Estrategia de la conmemoración por parte de la Comisión Ejecutiva, que se reunió en Madrid; un texto que ahora precisará del visto bueno definitivo de la Comisión Interinstitucional, lo que se prevé un mero trámite.

Sin embargo, este avance se ve ensombrecido por las malas perspectivas sobre la cuestión eco-

nómica. Y es que, a poco más de seis años de la fecha clave y ya con dos proyectos aprobados, no se sabe nada de la financiación.

El propio director de la Oficina del VIII Centenario, Carlos Palomeque, reconocía ayer, tras la reunión en Madrid, que los presupuestos de 2012 no incorporarán la partida específica que había prometido Rubalcaba, al haberse prorrogado los de 2011 por el adelanto electoral. Obviamente, existe la posibilidad de que se incorporen a lo largo del ejercicio, tras las elecciones, pero en el actual escenario de ajustes y recortes se antoja improbable.

En relación con el aspecto económico, Palomeque recordó que



Palomeque, en la sede de la Oficina del VIII Centenario de la Usal.

J. M. GARCÍA

se ha rebajado hasta los 14 millones de euros el presupuesto de construcción del Centro de Caracterización de Recursos Biológicos, uno de los dos proyectos aprobados, dinero del que no se dispone. Y tampoco se ha aportado absolutamente nada para el de recuperación de las riberas del Tormes.

El responsable en la Usal de la efeméride reivindicó que los grandes proyectos que se espera asociar a esta conmemoración "necesitan financiación específica" y no pueden ser abordados con los recursos propios de la Usal, algo "en lo que todas las administraciones estamos de acuerdo". ■

SOLICITUD

Reunión cuanto antes de la Comisión Interinstitucional

Los integrantes de la Comisión Ejecutiva del VIII Centenario acordaron plantear al vicepresidente del Gobierno Manuel Chaves una reunión cuanto antes de la Comisión Interinstitucional que él preside, antes de las elecciones del 20 de noviembre.

En este encuentro se debería aprobar de manera definitiva el documento de Estrategia del 2018, una cuestión de "mero trámite" que no debería verse afectada por el cambio de Gobierno tras los comicios. Eso sí, dada la proximidad de esas elecciones tampoco se abordaría en esa reunión la cuestión de la financiación.

El documento de Estrategia perfila cinco grandes líneas de actuación, que más adelante se desarrollarán en proyectos concretos: **promoción de la excelencia; fortalecimiento institucional; proyección internacional; cooperación territorial y social y comunicación y divulgación.**